

Nota de prensa

Emilio Ybarra anuncia que el beneficio del BBV aumentó un 28% en los cinco primeros meses

- * La junta de accionistas aprueba un 'split' de tres acciones nuevas por cada una antigua.
- * El dividendo a cuenta aumenta un 21,6%

La junta ordinaria de accionistas del BBV, celebrada hoy en Bilbao, aprobó las cuentas del pasado ejercicio y un conjunto de operaciones financieras entre las que destaca un nuevo 'split' con las acciones del Banco (cada acción actual se dividirá en tres nuevas acciones). Emilio Ybarra anunció que en los cinco primeros meses de 1998 el resultado atribuido ha sido de 61.335 millones de pesetas, con un aumento del 28% sobre el de igual periodo del año pasado.

El presidente del BBV dijo que se están cumpliendo holgadamente los objetivos del Programa DOS 1000, el proyecto estratégico del Grupo BBV para el trienio 1998-2000, y añadió que los resultados alcanzados, además de suponer una rentabilidad de capital (ROE) superior al 19%, se están obteniendo tras aplicar una política de saneamiento extremadamente exigente.

En esos resultados, las inversiones en Latinoamérica representan ya el 38% del total (el 31% hace un año), con una aportación al margen de explotación de 62.000 millones de pesetas en los cinco primeros meses de 1998.

Por otra parte, la mejora de los resultados -precisó Emilio Ybarra- tiene lugar en un marco de fuerte estrechamiento del margen financiero que el BBV ha combatido con una política de crecimiento muy prudente, lo que ha permitido que su diferencial de clientela mejorase desde un 4,71% en el cuarto trimestre de 1997, a un 4,83% en el segundo trimestre de 1998.

Emilio Ybarra manifestó también que no se ha querido ser más agresivos que la media del sector bancario en crecimiento de la inversión crediticia, pero que los recursos de clientes están aumentando a un ritmo más elevado que la media. En este contexto, el "Libretón BBV", el producto de ahorro más popular de la banca española, alcanzó por primera vez el pasado 25 de mayo el saldo de un billón de pesetas, y los fondos de inversión gestionados en España por el BBV están creciendo a un ritmo del 50% anual, que supera en más de diez puntos porcentuales a la media del sector.

Mayor dividendo

Los resultados obtenidos permiten una mejora sustancial del dividendo de las acciones del BBV. En este contexto, Emilio Ybarra informó que el Consejo del Banco había aprobado que el primer dividendo a cuenta del actual

ejercicio aumentase un 21,60%, hasta situarse en 7,70 pesetas por acción. En dos años, el dividendo a cuenta del BBV ha subido un 47,4%.

Operaciones de capital

La junta aprobó una ampliación de capital destinada a comprar acciones de Banco Ganadero, de Colombia. El objetivo es pasar del actual 44,3% de las acciones con voto, propiedad del BBV, a más del 51%, y para ello se ha lanzado una OPA limitada por un mínimo del 7% y un máximo del 15% de las acciones del Ganadero, que se pagarán con acciones de nueva emisión de BBV. Esto permitirá mantener a los socios colombianos vinculados al Grupo BBV y que la gestión del BBV en Colombia revierta en mayor medida en beneficio de sus accionistas.

Emilio Ybarra agregó que hay un acuerdo con los socios colombianos del BBV que garantiza el éxito de la OPA e informó que en el supuesto de la máxima adquisición (el 17% del capital con derecho a voto del Ganadero), el número de acciones a emitir sería de 3.492.065, un 0,5% del capital del BBV.

Adicionalmente, con el objetivo de realizar el 'split' de tres acciones nuevas por cada una de las actuales, se entregará a los accionistas del BBV diez pesetas por cada acción antigua, reduciendo el nominal de 260 a 250 pesetas. Además, y según se ha aprobado en la junta de hoy, se realizará una ampliación de capital con cargo a reservas de 20 pesetas por acción, con lo que el nominal subirá de 250 a 270 pesetas. Sobre este último se efectuará el 'split', y cada acción del BBV dará lugar a tres acciones nuevas, con un nominal de 90 pesetas.

Emilio Ybarra indicó también que el nuevo 'split' con las acciones del BBV, similar al del año pasado, se justifica por la excelente evolución de su cotización, que ha aumentado más de un 100% en los últimos doce meses y un 60% en 1998. Con el 'split' la acción tendrá todavía mayor liquidez y aumentará su atractivo.

El nuevo 'split', acumulado al de 1997, supone que cada acción del BBV se ha multiplicado por nueve en sólo dos años.

La junta de accionistas también aprobó el traspaso de un máximo de 33.893 millones de pesetas de las reservas de libre disposición a un fondo especial, para cubrir los costes derivados de un Plan Extraordinario de Prejubilaciones (para el conjunto del Grupo BBV la cifra será de unos 40.000 millones de pesetas).

Esa política de prejubilaciones, integrada en el Proyecto de Racionalización de Tareas y Costes (PRACTYCO), recientemente aprobado en el Grupo BBV, busca mejorar la eficiencia incorporando nuevo personal, joven y con alta cualificación. El Banco de España, que comparte esa inquietud, ha autorizado que ese plan de prejubilaciones se pague contra reservas, sin afectar, por tanto, a la cuenta de resultados.

Bilbao, 30.06.98.

ANEXO: LAS OPERACIONES APROBADAS

Las operaciones aprobadas hoy en la junta ordinaria de accionistas del BBV se materializarán el próximo 11 de julio, según el programa siguiente:

1º. Se devuelve a los accionistas 10 pesetas por acción, mediante entrega en metálico, reduciéndose el nominal de la acción de 260 a 250 pesetas

2º. En ese mismo momento se paga una peseta por acción, como dividendo complementario del pasado ejercicio.

3º. Inmediatamente después se amplía el capital del Banco, con cargo a reservas, por un importe de 20 pesetas por cada acción en circulación. El nominal de las mismas aumenta de 250 a 270 pesetas.

4º. Simultáneamente a lo anterior se realizará un 'split' y se multiplica por tres el número de acciones en circulación. Los títulos resultantes tendrán un valor nominal de 90 pesetas.

5º. Por último, se abona el primer dividendo a cuenta con cargo al beneficio del ejercicio actual: 7,70 pesetas por acción.